

Dans l'espérance de la résurrection...

Mademoiselle Christiane **Ermel**, à Lausanne ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Marie-Louise ERMEL-RAMEL

qui s'est endormie paisiblement le mercredi 15 juillet 2020,
dans sa 94^e année.

Afin de préserver ceux qu'elle aimait, il n'y aura pas de cérémonie
d'adieux, mais nous garderons avec reconnaissance le souvenir de son
courage et de sa douceur.

Un merci bien chaleureux à la Fondation Les Châteaux, à Echallens,
pour ses soins affectueux, et tout particulièrement son soutien en
ces jours de séparation.

Domicile de la famille : Ch. de Champrilly 13, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.